

El tesón, la voluntad y el talento ya están en casa

Image not found or type unknown



Foto: Roberto Morejón.

La Habana, 10 sep (JIT) La delegación cubana que asistió a los Juegos Paralímpicos de París 2024, vivió hoy un emotivo acto de reconocimiento en el coliseo de la Ciudad Deportiva capitalina.

Esta breve, pero calurosa actividad, estuvo presidida por Daniel Baz, funcionario del Comité Central del PCC y Osvaldo Vento Montiller, presidente del Inder.

A fuerza de voluntad, estos campeones de la vida y orgullo de la sociedad cubana se ubicaron en el lugar 24 por países, con cota de 10 medallas (6-3-1).

El grupo estuvo encabezado por la multicampeona paralímpica Omara Durand, quien ya anunció su retiro de las pistas y se enorgullece de sus 11 medallas de oro.

«Ha sido un bonito recibimiento, para una delegación que siempre estuvo motivada en todas las instalaciones. Lo dejamos todo en el terreno y cumplimos con el pronóstico de quedar entre los 25 primeros por países», comentó a JIT el paratleta capitalino Robiel Yankiel Sol, titular en el salto de longitud (categoría T47).

Robiel explicó que tuvo una excelente preparación antes y durante la cita parisina, con una fructífera base de entrenamiento en Pamplona, España.

«Llegué bien a París, pero no me acompañó el día y mi resultado no fue el esperado respecto a la marca. No obstante, retuve el título de Tokio 2020 y apenas tengo 21 años», expresó Robiel, quien considera necesario madurar más para obtener mejores saltos.

La delegación paralímpica cubana recorre este martes varias instituciones de la capital, y en ese tránsito recibirá los vítores de todo el pueblo.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/364820-el-teson-la-voluntad-y-el-talento-ya-estan-en-casa>



Radio Habana Cuba